



HANA 奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第1号

令和6年4月8日
校長 芦川 恵美



入学・進級

おめでとうございます

春爛漫。本校は6年目となり、18名の新入生を迎え、全校生徒47名でスタートを切りました。

令和6年度奥武蔵中学校校長として着任しました芦川 恵美（あしかわ めぐみ）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

「出会いは宝なり、力なり」これから始まる奥武蔵創造学園奥武蔵中学校での学校生活をとても楽しみにしています。今年度も学校教育目標「学び合い 支え合い 鍛え合う（共に・挑み・整える）」を掲げ、達成するための具現化に向けた取組を推進してまいります。そして、これまで学校、家庭、地域の皆様とともに培ってきた奥武蔵中の伝統を引き継いでまいります。

本校の目指す生徒像は、「学び合い、支え合い、鍛え合い、育ち合う生徒」であり、「気づき、考え、行動できる」ことです。良き判断と行動の積み重ねによって主体性を持った行動力を身につけて欲しいと願っています。今年度もさまざまな活動を通して、教職員一丸となって生徒と共に学びを深めてまいります。



保護者の皆様並びに地域の皆様におかれましても、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

題名：「奥武蔵の花」について

奥武蔵の名称に「花」をつけ加えています。これは、生徒の力が大きく花開いてほしいという願いが込められています。

奥武蔵創造学園として吾野中学校から改名した際に当時の校長先生が命名しました。さらに「花」（HANA）には、東吾野小（H）、吾野小（A）、西川小（N）、そして吾野中（A）の頭文字HANAを組み合わせ、4つの学校が一つになった象徴である意味も込めています。